

# 第23回「学習療法地域交流会」

～ゲゲゲの鬼次郎～激突！学習療法対妖怪軍団！～

今年は「うゲゲゲの鬼次郎う激突！学習療法対妖怪軍団！」と題し妖怪皇帝「ぬらりぴょん」率いる妖怪軍団から学習療法を守る為に、鬼次郎達と利用者様で力を合わせて戦うという内容でした。本家に負けない下駄を飛ばすアクションシーンから、利用者様が妖怪に立ち向かうシーン等、見所満載でした。また、妖怪達も胸を打つ事例発表も行われました。

一つ目は「義一さん！船に乗る！」。漁師の仕事をされていた義一様にもう一度船に乗つてもらおうといふ内容。荒波にも動じない義一様に「海の男」の姿を見させてもらいました。

二つ目は「ばあちゃんに俺が恩返ししないばダメな二んだ！」。これは入所している母親への恩返しに長男の健一様が学習療法を行おうとする事例。健一様の熱い思いに感動しました。

最後に、自宅にこもりがちな方を「緑町教室」という町内会単位で行われている脳の健康教室にお誘いしきにその後は活動的に過ごされました。教室に参加した事をきっかけにその後は活動的になりました。

今後も当施設では学習療法を通じて利用者様の想いを引き出し、輝ける場を提供していきたいと考えております。

入り  
かり  
新聞



第129号  
2021/6

介護老人保健施設  
ケアステーションひかり  
北海道広尾郡大樹町  
字大樹10番地8  
TEL 01558-6-5566  
FAX 01558-6-5567  
<http://koujyukai.info/>  
E-mail:info-hikari@koujyukai.org



芦別慈恵園様よりお花を頂きました。



義一さん出港！



ぬらりひょんを倒せ！



緑町教室の学習の様子

☆義一さんの事例は親子の絆が素晴らしいです。涙が出ちゃいました。  
☆何の為に学習療法を実践しているのか、地域の皆様に興味関心を持つてもらう為の工夫等に感銘を受けました。

☆町内会との協力で新たな活動拠点が増えた事等、参考にしていきたい。

☆新型コロナウイルスを反映した脚本のメッセージが深かったです。

☆ご家族が「家にいた時みたいな反応のいい顔をする」と話してました。最高の言葉だと思う。

☆「心が満たされていく」とコミュニケーションの大切さを訴える表現に感動しました。

☆「その人らしさ」を学習療法を通して引き出し、支援に結びつけているところに感動しました。

☆担当していた利用者様が出演されており、元気な姿に嬉しくなりました。

☆今まで子連れで会場には行けませんでした。自宅で子供と楽しく見る事が出来ました。

☆ユーチューブ配信であつた為、旭川や九州等に住んでいる孫も見る事が出来ました。元気なばあちゃんの姿に大変喜んでいました。

☆初めて見ましたが、最後まで楽しめました。来年も楽しみにしています！

熱いメッセージありがとうございます。来年も頑張ります！

★たくさんのご感想を頂きました★

# 通所リハビリ☆活動報告☆

## ひかり農園のご報告

今年も農園作りにチャレンジしております。じゃがいも・大根・バジル・トマト・とうもろこし等々。12種類もの作物を植えています。水やり・草取りを利用者様が積極的に行って下さっています。収穫が楽しみですね！



植える所も任せています



## キッチン大活躍！



からあげが大好きな利用者様の為に調理リハビリで「からあげ」作りを行いました。利用者様に味付けのアドバイスを頂きながら、アイランドキッチンを活用し揚げたてを提供する事が出来ました。「揚げたては美味しい」「お腹がいっぱいになるまでおかわりする！」と大好評でした。



## 揚げたては格別です！皮むきなんてお手の物

寄付で頂いたリンゴでカップケーキ作りに挑戦しました。生地作りからトッピングまで利用者様にお願いしています。リンゴとバターの香りが広がり、焼き上がりを心待ちにしていました。

## ～コロナワクチン接種完了～



大樹町は全国の中でも新型コロナウイルスワクチン接種率が高いです。ケアステーションひかりでは利用者様はもちろんのこと、職員のワクチン接種も完了しております。安心して介護サービスを受けて頂く為に、私達はワクチン接種済みバッジを付けております。バッジは委託業者様にも配布済です。

## ～夏祭りのご案内～



ひかりの夏祭りを開催します。

日時：8月7日（土）

今年は午前・午後の2部構成です。

匿名様

ご寄付ありがとうございました  
現金のご寄附を頂きました  
帯広市 濱中 章様  
タオル2箱



ます。皆様  
ます。ドか  
ありを頂  
が購入た  
うご寄  
りで

## ～栄養課便り～



さんまの蒲焼丼

あんかけ焼きそば

栄養課では脳の健康メニューとして「さんまの蒲焼丼」を提供しました。青魚に含まれるDHAやEPAには血液をサラサラにし、認知症の予防にも効果があると言われています。麺類が好きな利用者様の声を受け「あんかけ焼きそば」を提供しました。うずらの卵と紅ショウガがトッピングされています。